

# 平成30年 成人式

## 晴れて大人の仲間入り



1月3日に保健福祉センターなわで成人式が行われました。平成9年4月2日から平成10年4月1日までに生まれた町在住者及び出身者が対象で、今年成人に仲間入りしたのは133人でした。この内、113人が式典に参加しました。

久しぶりに友達同士が再会し、お互いに成人となったことを喜び合いました。また、多くの来賓の皆様にもお祝いでいただきました。

式典終了後は、成人者有志による実行委員会の主催する交流会が、にぎやかに行われました。

### 成人代表謝辞

山崎菜々子さん

私たちがこの日を迎えることができたのは、家族や先生方、地域の皆様からの温かい愛情やご指導があったからだと思います。

また、これまで様々なことで悩んだ時など、地域の皆様が温かく見守り、優しい言葉をかけていただいたこと、特に、毎朝通学時に見守り、優しく声をかけていただいたことが、私にとっては一歩を踏み出す何よりの原動力でした。

大山町で育ち学んだことを忘れずに、各人が社会人としての自覚を持ち、常に向上心を持って、一歩一歩進んでいきたいと思えます。(要約)



▶謝辞を述べる山崎さん



中山  
地区